

Mitglied der Schulkonferenz und Schulsprecherin

Ich bin Daniela Rumbach und die Mutter von Philip,
der die Klasse 1a an unserer Schule besucht.

Ich freue mich sehr, als Elternvertreterin und Schulsprecherin aktiv zu werden und gemeinsam mit den anderen Elternvertreter*innen und Lernbegleiterinnen gemeinsam an Projekten und Initiativen zu arbeiten, die unsere Schule noch besser machen. Es ist mir sehr wichtig, die Anliegen und Bedürfnisse unserer Elternschaft zu vertreten und dazu beizutragen, dass unsere Schule ein großartiger Ort für unsere Kinder ist.

Ich habe stets ein offenes Ohr für Ihre Anliegen, Fragen, Lob und auch Kritik. Sie können mich jederzeit erreichen unter:
daniela.rumbach@googlemail.com

Ich danke Ihnen für Ihren Vertrauensvorschuss!

Daniela Rumbach



Mitglied der Schulkonferenz

Hallo liebe Eltern,

mein Name ist Sylvia Altenburger, ich bin die Mama von Konstantin aus der Hasenklasse (1B) und seinen 2 Geschwistern (26 und 22 Jahre alt).

Wir haben uns bewusst für die Michael Ende Grundschule entschieden.

Es ist doch sehr einzigartig eine Schule beim Aufbau und deren Entwicklung begleiten zu dürfen. Daher freue ich mich umso mehr auf meine neuen Aufgaben als Elternsprecher und Mitglied der Schulkonferenz.

Gern bin ich Ansprechpartner für Sorgen, Probleme und Lob, die ich dann in den entsprechenden Sitzungen vortragen und diskutieren werde.

Erreichbar bin ich unter: 0152 2606611 oder per Mail unter: sylvia.altenburger@gmx.net



Mitglied der Schulkonferenz

Hallo liebe Eltern,

Mein Name ist Daniel Krüger, ich bin der Papa von Anna aus der Schäfchenklasse (1a).

Als Elternvertreter und Mitglied der Schulkonferenz freue ich mich darauf, mit allen Beteiligten unsere Schule zu einem integrativen Ort zu machen, an dem unsere Kinder sich entfalten und wohlfühlen können. Ich bin fest davon überzeugt, dass eine aktive Beteiligung der Eltern uns allen zugutekommt, um die Schule kontinuierlich zu verbessern und unsere Kinder auf ihrem Bildungsweg zu begleiten.

Sowohl in meinem persönlichen als auch beruflichen Umfeld setze ich mich intensiv mit dem ethischen Einsatz von Technologie und Medien für eine positive gesellschaftliche Veränderung auseinander. Dieses Engagement möchte ich gerne auch an der Michael-Ende-Grundschule einbringen.

Ich freue mich auf Ideen, Fragen, Anregungen und vieles mehr unter daniel.krueger@furorum.de!

